



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



23/12/2022

LEGISLATIVO



México se está quedando aislado en el concierto mundial por la errática política internacional, asegura Santiago Creel

Como consecuencia de la errática política exterior de este gobierno, que incumple con los principios de no intervención y de respeto a los derechos humanos, México se está quedando solo en el concierto de las naciones, aseveró el presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente del Congreso, Santiago Creel Miranda.

<https://www.xevt.com/politica/mexico-se-esta-quedando-aislado-en-el-concierto-mundial-por-la-erratica-politica-internacional-asegura-santiago-creel-/245467>